

 **Manuela GOUET**  
(dgs@bonnetable.fr)

 29 mars 2024

 10 documents

## REVUE DE PRESSE DU 23 AU 29 MARS 2024

- 1  **Bonnétable - Michel Freulon passe le flambeau**  
Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), vendredi 29 mars 2024
- 2  **Bonnétable - Pays de la Loire tour : stationnement interdit**  
L'Action Républicaine, vendredi 29 mars 2024
- 3  **Beaumont-sur-Sarthe - Le Pôle Hospitalier et Gériatrique Nord Sarthe recrute pour cet été**  
[actu.fr](http://actu.fr), mercredi 27 mars 2024
- 4  **Bonnétable - 40 années d'existence pour la section cyclotourisme et VTT de la Patriote**  
Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), jeudi 28 mars 2024
- 5  **Bonnétable - Les Amis des orgues ont de beaux projets**  
Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), mercredi 27 mars 2024
- 6  **Bonnétable - Ils récoltent 40 kg de déchets et 6 000 mégots**  
Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), mardi 26 mars 2024
- 7  **Bonnétable - L'orgue de l'église peut être sollicité pour les mariages**  
Quotidien Ouest-France, [ouest-france.fr](http://ouest-france.fr), lundi 25 mars 2024
- 8  **Bonnétable - Gérant d'un bar-tabac, il ouvre un atelier de réparation moto**  
Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), lundi 25 mars 2024
- 9  **Bonnétable - La Fnath a tenu son assemblée générale**  
Quotidien Ouest-France, [ouest-france.fr](http://ouest-france.fr), samedi 23 mars 2024



**Bonnétable - Mangasie : passion manga et plaisirs gourmands**

Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), samedi 23 mars 2024

---

## Bonnétable - Michel Freulon passe le flambeau

Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), vendredi 29 mars 2024, 523 mots

Après une carrière dévouée à l'art floral et à l'horticulture, Michel Freulon, propriétaire de la boutique Capucine, situé à Bonnétable depuis 1990, prend une retraite bien méritée. C'est avec une multitude de souvenirs et de réalisations à son actif que Michel Freulon se prépare à tourner la page pour se tourner vers de nouveaux horizons. Natif de la région, Michel Freulon a toujours eu une passion pour les fleurs et le jardinage. Son parcours professionnel débute dès son adolescence lorsqu'il décide de se former au lycée agricole de Rouillon. À 18 ans, il part au service militaire, mais dès son retour, il replonge dans sa passion en continuant sa formation dans le domaine floral. Le début d'un nouveau chapitre

Au fil des années, il gravit les échelons, devenant un expert reconnu dans son domaine, jusqu'à prendre les rênes du magasin Capucine en 1990. « Pendant plus de trois décennies, j'ai consacré tout mon cœur et mon énergie à faire de Capucine un lieu accueillant et chaleureux. Malgré les défis personnels et professionnels auxquels j'ai dû faire face, j'ai toujours mis un point d'honneur à offrir le meilleur service possible à mes clients », déclare-t-il. En 2022, Michel a décidé qu'il était temps de prendre du recul et de profiter pleinement de sa retraite. C'est alors qu'il a pris la décision de mettre en vente son magasin ; une étape qui marque la fin d'une ère mais aussi le début d'un nouveau chapitre pour Capucine. Une fois cette transition achevée, Michel a l'intention de ralentir le rythme et de se consacrer à des activités qui lui tiennent à cœur. « J'ai hâte de passer du temps avec mes quatre petits-enfants et de m'adonner à ma passion pour le jardinage. J'envisage également de voyager avec ma compagne et ainsi découvrir de nouveaux horizons en France et à l'étranger », confie-t-il.

Plus de rayon pêche

« Un grand merci à ma clientèle pour leur confiance et leur soutien au fil des années. Vos gestes de sympathie à l'annonce de mon départ ont été très touchants. Merci du fond du cœur. »

Mardi 2 avril, les habitants de Bonnétable auront le plaisir d'accueillir Mathieu Gohaud, un jeune entrepreneur passionné, qui reprendra les rênes du magasin. Âgé de 30 ans, il est originaire de la région nantaise, mais habite de la commune avec sa compagne Élodie et ses trois enfants depuis plusieurs années. « Je suis honoré de succéder à Michel et de continuer le merveilleux travail qu'il a accompli pendant toutes ces années », déclare Mathieu Gohaud. « Bien que je n'aie pas l'intention de poursuivre l'aventure du rayon pêche, je m'engage à maintenir la même qualité de produits et de service pour satisfaire notre fidèle clientèle. »

Pour assurer une transition en douceur, Mathieu pourra compter sur le soutien de Michel et l'accompagnement d'Isabelle, vendeuse expérimentée qui travaille au sein du magasin depuis huit ans. De plus, Mathieu Gohaud envisage dans l'avenir de partager cette aventure avec son épouse.

Pratique

Nouveaux horaires : du mardi au samedi de 8 h 30 à 12 h 30 et 14 h à 19 h et le dimanche de 8 h 30 à 13 h. Adresse : 8, carrefour du Lion-d'Or à Bonnétable



Michel Freulon présente son successeur Mathieu Gohaud. © Le Maine Libre

## Bonnétable - Pays de la Loire tour : stationnement interdit

L'Action Républicaine, vendredi 29 mars 2024, 166 mots

Le vendredi 5 avril, Bonnétable sera traversée par les coureurs de la deuxième édition du Région Pays de la Loire tour, une course cycliste professionnelle au niveau international.

La commune se situe effectivement sur le tracé de la quatrième étapes, qui relie Marolles-les-Braults au Mans.

A cette occasion, une organisation rigoureuse doit être mise en place et le stationnement de tout véhicule sera donc interdit du 5 avril à 9 heures, jusqu'à la fin du passage de la course, dans les rues suivantes :

- Avenue du 10 Août 1944,
- Place de la Libération,
- Rué Félicité Gallois,
- Place d'Armes,
- Rue Saint Nicolas,
- Carrefour du Lion d'Or,
- Rue du Maréchal Leclerc,
- Rue Saint Etienne,
- Avenue du 8 Mai 1945,
- Rue des Glycines,
- Route de Torcé.

A noter que la circulation sera également interrompue sur ces mêmes axes le temps du passage des coureurs, soit de 13 h à 13h45.

## Beaumont-sur-Sarthe - Le Pôle Hospitalier et Gériatrique Nord Sarthe recrute pour cet été

[actu.fr](https://actu.fr), mercredi 27 mars 2024, 237 mots

les mercredi 3 et samedi 5 avril 2024, à Beaumont-sur-Sarthe, le Pôle Hospitalier et Gériatrique Nord Sarthe organise un job dating pour renforcer ses rangs l'été prochain.



les mercredi 3 et samedi 5 avril 2024, à Beaumont-sur-Sarthe, le Pôle Hospitalier et Gériatrique Nord Sarthe organise un job dating pour renforcer ses rangs l'été prochain.

Événement assez rare en ruralité, de plus dans le monde médical, le Pôle Hospitalier et Gériatrique Nord Sarthe organise deux sessions de job dating, au 97 rue de l'Airel, à Beaumont-sur-Sarthe, le mercredi 3 avril (17h-17h) et le samedi 6 avril (9h-12h30).

En effet, le PHGNS a besoin de bras supplémentaires pour l'été 2024.

Plusieurs sites concernés

Sur place, des offres concernant des postes d'aide-soignant, d'agent d'entretien, d'agent des services hospitaliers et d'agent de restauration seront à pourvoir.

Ces derniers se concentrent sur les sites médicaux de Beaumont-sur-Sarthe, Sillé-le-Guillaume et Bonnétable.

Pas besoin de rendez-vous

Pour mettre toutes les chances de son côté, un CV et une lettre de motivation seront demandés. Tout ça sans rendez-vous.

Pour rappel, la structure hospitalière publique du nord Sarthe, qui est tournée essentiellement vers la prise en charge de la personne âgée, représente

Contact : 02 43 97 03 90 ou [recrutement@phgns.fr](mailto:recrutement@phgns.fr)

## Bonnétable - 40 années d'existence pour la section cyclotourisme et VTT de la Patriote

Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), jeudi 28 mars 2024, 358 mots

### Dimanche dernier, c'était la première sortie officielle sur route du club de la section cyclotourisme et VTT de la Patriote de Bonnétable.

Pour cette reprise, seulement sept membres sur les 23 passionnés que compte le club étaient présents pour parcourir les 50 kilomètres de cette première sortie.

Les adhérents de la section cyclotourisme et VTT de la Patriote de Bonnétable se retrouvent deux fois par semaine. Organisant des sorties hebdomadaires tout au long de l'année, d'octobre à mars, des parcours en VTT ou de marche. Dès avril, ces mordus de vélo se rassemblent les dimanches et jeudis à 8 h 30, rue Saint-Nicolas à Bonnétable, pour des escapades sur route.

Comme chaque semaine, deux femmes se sont jointes au départ : Rolande, 74 ans, et Micheline, 76 ans, toutes deux originaires de Bonnétable. Deux fidèles du club qui pratiquent respectivement ce sport depuis 15 et 40 ans. En plus du cyclisme, ces femmes dynamiques pratiquent une fois par semaine à la natation. « Nous aimons nous retrouver, nous roulons ensemble à notre rythme sans pression mais avec l'envie de rivaliser avec ces messieurs. L'ambiance conviviale rend nos rencontres hebdomadaires très plaisantes. Nous encourageons d'autres femmes à se joindre à nous », précisent-elles.

### 40<sup>e</sup> anniversaire du club

Cette année, le club célèbre ses 40 ans et organise un événement spécial pour ses membres, le premier week-end de juin à Baugé-en-Anjou. « Les détails de cet événement restent pour le moment secrets, je veux que ce soit une surprise pour tous les participants », précise le président.

« Fin avril, six membres du club participeront à la Babybel à Évron, un événement rassemblant plus de 2000 participants où Laurent Jalabert sera présent. »

### La Bonnétablienne le 8 septembre

Le 8 septembre 2024 marquera la prochaine édition de la Bonnétablienne, un événement qui rassemble les cyclistes expérimentés et familles. Plusieurs parcours VTT et randonnées pédestres. « C'est un événement très populaire, avec des parcours renouvelés chaque année. »

« Le club est ouvert à tous ceux qui partagent la passion du cyclisme dans une atmosphère conviviale. La licence est fixée à 50 €. »

Contact : 06 85 70 41 95.



Avec 40 ans d'existence, le club de Bonnétable représente une tradition cycliste bien ancrée. © Le Maine Libre

## Bonnétable - Les Amis des orgues ont de beaux projets

Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), mercredi 27 mars 2024, 369 mots

Les membres de l'association « Les Amis des orgues » se sont réunis autour du président Jérôme Segouin, pour leur assemblée générale dans la salle paroissiale de l'église Saint-Sulpice à Bonnétable. Une vingtaine de personnes étaient présentes, parmi lesquelles le maire Marie-Laure Pléver et le sénateur Jean-Pierre Vogel.

Le président a dressé le bilan d'une année 2023 riche en événements, notamment lors des Journées du patrimoine qui ont attiré de nombreux visiteurs grâce à l'ouverture des orgues de Bonnétable et de Torcé-en-Vallée au public, ainsi qu'au concert à la bougie pendant la période de Noël, en partenariat avec la chorale, dont les bénéfices ont été entièrement reversés à la paroisse pour ses frais de chauffage. Les activités de l'association ont montré une stabilité encourageante.

**Bande-son sur l'orgue de Torcé**

Une initiative remarquable a été présentée : l'enregistrement d'une bande-son sur l'orgue de Torcé, réalisée par Véronique Fretellière, Jacques Legoueix et le président lui-même, dans le but d'accompagner les paroissiens. Cette démarche a été très appréciée et a contribué à l'attrait des lieux pour les visiteurs et les randonneurs, ouvrant ainsi la voie à une initiative similaire à venir à Bonnétable.

**Des travaux à prévoir en 2024**

Des travaux sont à envisager sur l'orgue de Bonnétable, notamment la restauration indispensable du soufflet, ainsi que l'ajout d'un jeu dédié au pédalier. Ces chantiers, cruciaux pour le bon fonctionnement de l'instrument, seront étudiés sur devis.

Une nouveauté attend les futurs mariés, avec la proposition de l'association d'accompagner leur cérémonie religieuse à l'orgue, offrant ainsi une touche musicale raffinée à leurs moments les plus précieux.

**De beaux événements à venir**

En collaboration avec l'enseignante de Torcé, une visite découverte de l'orgue sera proposée aux élèves, promouvant ainsi la sensibilisation à ce patrimoine musical auprès des plus jeunes. Les Journées du patrimoine continueront de jouer un rôle clé dans la mise en lumière des orgues, tant à Bonnétable qu'à Torcé-en-Vallée, de même que les concerts. Un événement en phase de réflexion est le concert de trompes de chasse.

Enfin, une nouvelle plaquette explicative sera disponible, présentant et promouvant l'association tout en offrant la possibilité d'y adhérer.

Contact : [assoaspb@gmail.com](mailto:assoaspb@gmail.com) ou par téléphone au 06 89 90 91 83



Une assemblée générale en l'église Saint-Sulpice. © Le Maine Libre

## Bonnétable - Ils récoltent 40 kg de déchets et 6 000 mégots

Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), mardi 26 mars 2024, 266 mots

**Dimanche dernier, l'association « Bonn'Actions » en collaboration avec « Qui nettoie si ce n'est toi » a organisé une matinée de ramassage des déchets à Bonnétable.**

Armés de détermination et de gants, 29 volontaires se sont rassemblés pour une mission collective : rendre à leur ville la propreté qu'elle mérite.

Divisés en trois équipes, les bénévoles ont sillonné les quartiers du centre-ville, la zone environnante la gare et les sentiers du parc avant de rejoindre le secteur de Lidl.

Le résultat de leurs efforts a été impressionnant : près de 40 kg de déchets ont été collectés, dont environ 6 000 mégots de cigarettes.

Des mégots aux abords de l'école

Une réalité alarmante qui a conduit l'école locale à prendre une initiative éducative notable, la récupération des mégots afin de sensibiliser les jeunes et les familles à l'impact de leurs actions sur l'environnement, soulignant avec force que la plupart des mégots ont été retrouvés aux abords de l'école elle-même.

Après des heures de labeur, la matinée s'est conclue par un moment de convivialité et de camaraderie, symbolisé par un verre partagé entre tous les participants. Dans ces échanges chaleureux, l'émotion palpable témoignait du sentiment de fierté d'avoir accompli ensemble et en famille une noble mission.

Une initiative qui, à en juger par son succès et l'enthousiasme des participants, pourrait bien être renouvelée dans un avenir proche.

Pratique

Facebook : Bonn'Actions. Site web : [colibris-wiki.org/bonnactions](http://colibris-wiki.org/bonnactions). « Qui nettoie si ce n'est toi », rendez-vous sur Facebook : Wings of the Ocean.



L'équipe Bonn'actions et Qui nettoie si ce n'est toi ? ont célébré une journée pleine d'accomplissements lors du Printemps Propre à Bonnétable. © Le Maine Libre

## Bonnétable - L'orgue de l'église peut être sollicité pour les mariages

Quotidien Ouest-France, [ouest-france.fr](http://ouest-france.fr), lundi 25 mars 2024, 186 mots

La salle paroissiale de l'église Saint-Sulpice était le cadre, mercredi, de l'assemblée générale de l'association des Amis des orgues du secteur paroissial de Bonnétable.

Cette rencontre était la première en titre du président Jérôme Segouin qui, l'an passé, a remplacé Élisabeth Roussillat, démissionnaire.

Une vingtaine de personnes, parmi lesquelles la maire, Marie-Laure Plever, et des élus, ont assisté aux divers bilans des activités 2023 de l'association, qui restent stables.

Les Journées du patrimoine ont permis aux visiteurs de voir ou revoir l'orgue de Bonnétable ainsi que celui de Torcé-en-Vallée.

Un concert de trompes de chasses et autres animations basées sur le fonctionnement de ces orgues, avec Véronique Fretellière, organiste et membre de l'association, a montré son savoir sur l'orgue de Bonnétable datant du XIX<sup>e</sup> siècle. Cette année, il est proposé de reprendre toutes les animations qui ont eu du succès, que ce soit à Bonnétable ou Torcé-en-Vallée.

« **Pour les mariages, il sera possible de demander un accompagnement à l'orgue de l'église** », a rappelé le président.



Les membres du bureau ont animé l'assemblée générale des Amis des orgues. © Ouest-France

## Bonnétable - Gérant d'un bar-tabac, il ouvre un atelier de réparation moto

Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), lundi 25 mars 2024, 557 mots

Pierre Le Roux vient d'ouvrir un atelier de réparation et d'entretien moto à Bonnétable. Avec sa femme, il tient aussi un bar tabac à Ballon-Saint-Mars.

Le parcours professionnel de Pierre Le Roux est riche et varié. Il a débuté en apprentissage à Connerré, avant différentes expériences dans des établissements renommés tels que Yamaha, Honda au Mans et Moto And Side à La Ferté-Bernard.

Le bouche-à-oreille et les réseaux sociaux fonctionnent à merveille »

Pierre Le roux

Derrière cet atelier, qui vient d'ouvrir à Bonnétable, 60 rue de Rosay, se cache une histoire familiale et un choix de vie réfléchi. Depuis cinq ans, Pierre et sa femme gèrent avec succès le bar-tabac, Le Saint Laurent à Ballon, tout en résidant à Bonnétable. Cette décision, prise en accord avec sa famille, a été le fruit d'une réflexion profonde. « J'ai toujours eu le projet de vivre de ma passion pour la mécanique moto et j'ai franchi le cap, le fait d'avoir le bar-tabac me permet de me lancer progressivement tout en assurant un revenu stable pour ma famille, » partage-t-il.

Marié à une femme également passionnée de moto et deux enfants âgés de 5 et 11 ans, Pierre insiste sur l'importance d'avoir « la tête sur les épaules ». Il a choisi de créer son atelier dans le grand garage de leur maison à Bonnétable. Un espace parfaitement équipé pour répondre à toutes les réparations de moto, scooter et quad, avec pont, machine à pneu, appareil à synchro, bac à ultrasons.

Son atelier, ouvert depuis un mois connaît déjà un bon rythme. « Il y avait un réel besoin. J'ai la chance d'être connu dans le monde de la moto par mes expériences professionnelles et je pratique régulièrement la moto en amateur sur les circuits au guidon de ma Honda 1 000 CBR. La passion rassemble ! » explique-t-il,

Des motos d'occasion seront proposées

Au-delà des réparations, il travaille avec le fournisseur Ipone pour les produits d'entretien, et il collabore également avec des fournisseurs de pièces détachées renommés tels que 50factory, Maxiscoot et AGPL et bientôt avec le grossiste Bihl pour élargir son offre. « À l'avenir, j'envisage de proposer des motos d'occasion. »

Concernant le fonctionnement de son atelier, « Je mets un point d'honneur à la disponibilité et au service personnalisé. J'invite les gens à venir à mon atelier pour toutes informations et commandes de pièces. Et si nécessaire, je me déplace pour récupérer le véhicule en panne pour les réparer dans mon atelier. »

L'ambition de s'agrandir

À 35 ans, Pierre Le Roux voit plus loin. « J'envisage avec prudence mais détermination l'extension de mon atelier. On va laisser le temps au temps, mais j'ai l'intention de prendre un local plus grand en favorisant Bonnétable pour développer mon entreprise. Les retours positifs des clients me rassurent sur ce choix d'implantation et renforcent mon ambition d'agrandissement. »

« Je suis très content de mon installation, la confiance établie avec ma clientèle, le bouche-à-oreille et les réseaux sociaux fonctionnent à merveille, » avoue satisfait Pierre Le Roux.

Pratique

Horaires d'ouverture : lundi au samedi, de 9 h à 12 h et de 13 h à 18 h, fermé le mercredi et dimanche. En cas d'absence pour dépannage, Pierre reste joignable par téléphone au 06 40 99 67 02 ou par mail : [Le2roux@gmail.com](mailto:Le2roux@gmail.com).

Sur Facebook : LE 2 ROUX. Adresse : 60, rue de Rosay, 72110 Bonnétable.



Ouvert depuis un mois, Pierre Le Roux envisage d'agrandir son atelier. © Le Maine Libre

## Bonnétable - La Fnath a tenu son assemblée générale

Quotidien Ouest-France, [ouest-france.fr](https://www.ouest-france.fr), samedi 23 mars 2024, 175 mots

Depuis plusieurs années, les membres du comité de Bonnétable de la Fnath n'assuraient plus leur assemblée générale. Seul, le groupement du Mans continuait de gérer cette association Sarthoise.

Les membres de l'ex-association locale, ainsi que le président départemental Jonathan Guichard, le trésorier et autres membres se sont donc retrouvés à la salle Mélusine, afin de faire un bilan et d'échanger sur divers points.

L'an passé, l'association et son service juridique ont pu accompagner plus de 130 personnes accidentées du travail pour la reconnaissance de leur droit. Un agriculteur a pu se voir reconnaître un cancer à l'œil au titre d'une infection due aux pesticides. La Fnath, est toujours un service de proximité à l'écoute des victimes d'accidents du travail. En 2024, des actions de sensibilisation du grand public et des entreprises seront proposées. Les personnes souhaitant adhérer et soutenir la FNATH peuvent contacter les responsables du Groupement Manceaux.

Fnath, groupement ouest, Jonathan Guichard, 3, boulevard Robert-Jarry, 72 000 Le Mans



Les membres de la Fédération nationale des accidentés du travail et handicapés (Fnath). © Ouest-France

## Bonnétable - Mangasie : passion manga et plaisirs gourmands

Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), samedi 23 mars 2024, 405 mots

À la fois librairie et salon de thé, Mangasie est une nouvelle adresse qui promet de ravir les gourmands et les passionnés de mangas.

Ce salon de thé et librairie spécialisée, dirigé par Yann et Jocelyne, dit « Jos » offre une expérience unique où se conjuguent passion pour les mangas et plaisir gustatif.

Pour Yann, 43 ans, Mangasie représente la concrétisation d'un rêve. C'est avec enthousiasme qu'il ouvre cet espace aux côtés de sa mère, complice de toujours, « Je suis vraiment très heureuse de participer à ce beau projet aux côtés de mon fils », partage Jos.

Au cœur de Mangasie se trouve un salon de thé, « un véritable havre de paix où l'on peut se détendre entre amis ou en famille et savourer de délicieux gâteaux artisanaux accompagnés d'une sélection raffinée de thés, cafés et chocolats chauds. »

« C'est un lieu dont j'ai rêvé »

« C'est un lieu dont j'ai rêvé et que j'aurais aimé trouver plus jeune, où je peux échanger et partager ma passion des mangas », explique Yann.

La librairie spécialisée propose quant à elle une vaste sélection de mangas, incluant des créations originales françaises des Éditions Nouvelle Hyde, disponibles dans un seulement huit librairies en France. Les amateurs peuvent également compléter leur collection avec des figurines et des tee-shirts.

Des livres à dévorer sur place

« Au rez-de-chaussée, les visiteurs trouveront aussi une petite épicerie de produits japonais authentiques. De plus, ils auront l'opportunité d'explorer ma bibliothèque personnelle, renfermant près de 2 500 livres mangas à dévorer sur place. À l'étage, trois salons confortables offrent un cadre idéal pour se détendre, se plonger dans l'univers des mangas, ou tout simplement savourer les délices du salon de thé en compagnie de proches. »

Pour l'avenir, Yann prévoit d'organiser des soirées cosplay, des après-midi jeux et même d'aménager un troisième étage pour accueillir davantage de passionnés.

Yann souligne l'importance de Mangasie dans la communauté des passionnés de mangas : « Après le Japon, la France est le deuxième pays consommateur de mangas en pourcentage de lecteurs. »

Adresse : 47, avenue du Maréchal-Joffre à Bonnétable.

Contact : 06 11 70 37 57 ou [mangasie@outlook.fr](mailto:mangasie@outlook.fr) ; Facebook : Mangasie.

Horaires : mercredi et jeudi, de 10 h à 18 h 30 ; vendredi, de 10 h à 22 h ; samedi de 12 h à 22 h ; dimanche de 14 h à 18 h 30.



Après plusieurs mois de démarches administratives, Yann et Jos sont heureux d'annoncer l'ouverture prochaine de leur salon de thé et librairie spécialisée en Mangas. Sauf dernier contre-ordre, Yann et Jos ouvriront les portes de leur commerce, le samedi 30 mars. © Le Maine Libre